

DPC PKB Lam-Bar Laksanakan Vaksinasi, Sasar 500 Santri dan Warga Umum

Tri - YUDIHUTRI.JURNALIS.ID

Oct 26, 2021 - 17:41



DPC PKB Lampung Barat

Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Kabupaten Lampung Barat menyasar 500 Santri dan warga untuk menerima vaksinasi Covid-19.

Kegiatan memperoleh antusias dari para santri serta masyarakat sekitar,

kegiatan ini dalam rangka menyukseskan Program Vaksin Indonesia Bangkit, yang dilaksanakan di Pondok Pesantren Miftahul Huda, Pmk. Margorahayu Pekon Tambak Jaya , Kecamatan Way Tenong Selasa (26/10/2021).

Hadir Dalam Kegiatan ini ketua DPC Partai Kebangkitan Bangsa H. Jafar Sodiq. M.Si, Sekretaris Dewan Syuro Mashuri, S.Pd.I ketua DPAC Way Tenong Amir Hamzah beserta Jajaran, hadir Juga Pengasuh Pondok Pesantren Kyai Maskur mendampingi dalam kegiatan ini.

"Alhamdulillah, pada hari ini PKB Lampung Barat melakukan kegiatan vaksinasi Covid-19 untuk Vaksin Indonesia Bangkit dan merupakan program nasional dari PKB" ungkap Ketua DPC PKB Lampung Barat Jafar Sodiq kepada sejumlah awak media di sela-sela kegiatan.

Jafar Sodiq juga menjelaskan, kegiatan vaksinasi ini adalah bagian dari ikhtiar bersama untuk membentuk kekebalan kelompok besar atau herd immunity bagi masyarakat Kabupaten Lampung Barat dan PKB mengambil peran untuk mendorong percepatan program vaksinasi ini sebagai bagian kepedulian PKB terhadap Masyarakat.

"Mudah-mudahan dapat bermanfaat bagi masyarakat dan kondisi kesehatan masyarakat semakin pulih dan Indonesia bangkit kedepannya. PKB juga menjadi bagian menyukseskan program vaksinasi ini secara nasional dan kegiatan ini juga terselenggara berkat dukungan DPW PKB Provinsi Lampung. Vaksinasi ini merupakan kegiatan PKB yang sudah ke tiga kalinya sebelumnya sudah dilaksanakan di Pekon Tiga Jaya, dan Ponpes Al Ittihad Yang berada di Pekon Tanjung Raya.

Dalam Kesempatan ini, kyai Maskur selaku Pimpinan Ponpes Miftahul Huda, mengucapkan ucapan terimakasih Kepada seluruh Jajaran Pengurus PKB dari Ketua Umum Gus Muhaimin ketua DPW ibu Chusnuniah, dan juga Ketua DPC PKB beserta Jajarannya . Program Vaksin menjadi beban dan tanggung jawab bersama oleh karena itu secara khusus menyampaikan terimakasih ini karena PKB sudah ikut serta dan peduli terhadap Pondok Pesantren khususnya dan masyarakat umum

"Awalnya vaksin hanya akan dilaksanakan sejumlah 300 dosis namun melihat begitu antusiasnya peserta yang akan ikut vaksin maka ditambah menjadi 500 , dan Alhamdulillah PKB menyanggupi dan vaksin mencukupi ujar kyai Maskur" .

Tenaga medis Dari Puskesmas Kecamatan Way Tenong mengatakan jajarannya sudah siap membantu vaksinasi berkat usulan dari DPC PKB, dan siap membantu sampai selesai meskipun ada penambahan vaksin," imbuhnya.

Selain dari meninjau pelaksanaan Vaksin Indonesia Bangkit, disela sela kegiatan Vaksin Jafar Sodiq menyempatkan bertakziah karna kebetulan ada masyarakat sekitar ponpes yang sedang berduka sembari menyerahkan sedikit oleh-oleh, dengan harapan mudah mudahan dapat membantu meringankan beban kluarga yang ditinggalkan Almarhum

Zainal salah satu santri mengapresiasi dengan dilaksanakan vaksinasi oleh PKB. Yang dilaksanakan di Pondok Pesantren Hal itu menurutnya memudahkan santri

yang tidak harus keluar pondok tetepai tetapi bisa melaksanakan vaksin.

"Kami mengucapkan terimakasih kepada ketua DPC PKB Jafar Sodiq yang telah mengalokasikan kegiatan vaksinasi Covid-19," ujarnya.

Suprih salah seorang masyarakat yang ikut Vaksin Pada kesempatan ini berharap kepada PKB untuk dapat terus menggalangkan Vaksin karna masih banyak masyarakat yang belum mendapatkan Vaksin dan PKB harus memprioritaskan dalam mendapatkan tambahan kuota vaksin.

"Dari segi geografis Kabupaten Lampung Barat berada di wilayah pegunungan dan aksesnya yang sedikit agak lumayan susah maka dari itu dengan adanya vaksin yang yang diadakan dititik titik terdekat masyarakat sehingga sangat membantu apa yang dibutuhkan masyarakat dan kedepannya masyarakat tetap sehat," pungkas bapak Suprih".